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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2194 presentata da Rossi, inerente a “Manutenzione del parco 

del Castello di Miasino”  

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo l’interrogazione a risposta immediata n. 2194. Risponderà il Vicepresidente Reschigna. 

La parola al Consigliere Rossi Domenico per l’illustrazione. 

 

 

ROSSI Domenico 

 

Grazie, Presidente. 

Quest’interrogazione vuole porre l’attenzione sulla situazione - lo dice il titolo della stessa - sul parco 

del Castello di Miasino. Il Castello è stato preso in carico dalla Regione Piemonte nel 2015 e, dopo una serie 

di vicissitudini, la Regione ne è entrata in possesso e, come tutti sanno, ha fatto anche un investimento 

importante di più di un milione di euro. 

Purtroppo, rispetto alle tempistiche iniziali, per diverse ragioni non imputabili alla Giunta i tempi di 

riutilizzo del Castello si sono allungati e questo ha fatto sì che alcune situazioni non previste all’inizio, come 

ad esempio la manutenzione del parco, oggi si stiano prolungando. 

In questo momento siamo in una fase di progettazione dei lavori ed entro fine anno dovrebbe partire il 

bando per l’esecuzione degli stessi. La consegna del bene è prevista per l’anno prossimo. Intanto, però, 

soprattutto nel periodo estivo, il parco, costituito da diversi ettari, all’interno del quale sono presenti anche 

alberi secolari (alcuni di questi si affacciano anche sulla strada che collega Ameno e Miasino) ha bisogno di 

manutenzione.  

In questo momento, ci giungono segnalazioni che ci dicono che alcuni rami degli alberi cadono sulla 

strada e che l’erba del parco non è manutenuta da nessuno. La presenta interrogazione serve a capire quali 

sono le azioni che si vogliono mettere in campo per prendersi cura anche del parco, durante questo periodo di 

messa in sicurezza e ristrutturazione del bene. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Consigliere Rossi. 

La parola al Vicepresidente Reschigna per la risposta. 

 

 

RESCHIGNA Aldo, Vicepresidente della Giunta regionale 

 

Il Consigliere Rossi nel suo intervento ricordava le vicende legate all’acquisizione e, poi, i progetti di 

recupero del Castello di Miasino. 

In relazione alla criticità che viene evidenziata con la presente interrogazione, voglio informare il 

Consigliere Rossi che a partire dal 14 giugno è incominciato un intervento manutentivo da parte del servizio 

di forestazione montana della Regione Piemonte, in primis teso a consentire allo studio di progettazione fito-
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consult, che deve redigere un’analisi delle condizioni di sicurezza delle piante in essere, di essere messo 

nelle condizioni di poterlo svolgere, ma solleciteremo l’intervento affinché la percezione del parco venga 

almeno riportata in condizioni di decoro. 

Sotto questo profilo, raccogliamo la sollecitazione del Consigliere Rossi. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.55 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.57) 

 


